

**VORDEMWALD** | In Wangen-Nuolen (SZ) fand der zweitletzte Trial-Swiss-Cup dieser Saison statt

# Erneut drei Siege für Vordemwald

Die Wetterbedingungen waren besser als erwartet. Nach einigen Tagen Regen zeigte sich der Sonntag trocken. – Für die drei Fahrer aus Vordemwald war es einmal mehr ein erfolgreicher Wettkampf.

In der Kategorie Elite konnte sich Jonas König nach einem etwas holperigen Start schnell fangen und von Runde zu Runde steigern. Leider reichte es ihm nicht für einen Podestplatz. 40 Strafpunkte reichten zum vierten Platz hinter Sieger Johan Buchwalder (VCBA) mit 11 Strafpunkten und dem zweitplatzierten Lucien Leiser (VCBA) mit 13 und Simon Neukom (VTCS) mit 32 Strafpunkten.

Ein weiterer Sieg konnte in der Kategorie Cadets Noel Wipf für sich verbuchen. In den ersten zwei Runden zeigte er sich mit dem zweitplatzierten Luca Gonzales punktgleich. Durch einen Patzer in der dritten Runde ging sein Konkurrent mit einem Punkt Vorsprung in Führung. Es war ein Kopf-an-Kopf-Rennen und Noel Wipf zeigte sich in der letzten Runde nochmals nervenstark und konnte dadurch diese Runde mit nur einem Strafpunkt beenden. Mit 11 Strafpunkten ging der Tagessieg an ihn. Zugleich hatte er mit dem Sieg den Gesamtwertungssieg 2017 im Sack.

Auch in der Kategorie Minimes gab es einiges zu bejubeln. Mit ausgezeichneten vier Runde und sogar einer fehlerfreien Runde konnte sich Florian Ho-



**Noel Wipf: 1. Rang Kategorie Cadets.**

FOTOS ISABELLE WIPF



**Florian Hofer: 1. Rang Kategorie Minimes.**

fer ebenfalls den Tagessieg holen. Sheyla Wipf erreichte den guten fünften Platz. Auch für Florian Hofer ist nach diesem Wettkampf klar, dass er sich mit dem Sieg in Wangen-Nuolen den Titel in der Gesamtwertung 2017 sichern konnte – ein weiterer grosser Erfolg für den Radfahrerverein Vordemwald.

Bei den Benjamins waren wiederum drei Fahrer vom RVV am Start. Caelan Wagner erreichte den 10. Platz mit 77 Strafpunkten, Lucy Flück mit 78 den 12 und Livio Risitc mit ebenfalls 78 Strafpunkten den 13. Platz.

Auch in der Kategorie Poussins starteten einige Vordemwälder. Viel zu jubeln gab es erneut bei Janis Hofer. Erneut konnte er sich den ersten Podestplatz sichern mit nur 23 Strafpunk-

ten. Kimi Flück belegte den 6. Platz mit 43, Alec Oberli den 9. Platz mit 64 und Matteo Ristic den 10. Platz mit 72 Strafpunkten. – Bei den jüngsten Fahrer schaffte es Joris von Duisburg mit 26 Strafpunkten auf den 11. Platz.

Die Saison ist noch nicht ganz zu Ende. Der nächste und zugleich auch letzte Swiss Cup wird am 15. Oktober 2017 in Vordemwald stattfinden. Im Anschluss vom Swiss Cup wird auch die Ehrung der Gesamtwertung vom der Saison 2017 stattfinden. Über Euren Besuch am Wettkampf, sowie auch in der Festwirtschaft würde sich der Radfahrerverein Vordemwald selbstverständlich freuen. Unsere Fahrerinnen und Fahrer freuen sich, Euch ihre Künste auf zwei Rädern zu präsentieren. **ISABELLE WIPF**